

Guillermo Soberón

In memoriam

Personaje imprescindible en la educación y en la salud pública de nuestro país, pionero en el desarrollo de la bioquímica, apasionado promotor de la educación y de la vida universitaria.



La Unión de Universidades de América Latina y el Caribe (UDUAL),
lamenta, profundamente, el fallecimiento del

Dr. Guillermo Soberón Acevedo.

El Dr. Soberón honró a la UDUAL siendo su Presidente (1976-1979) y tuvo la enorme generosidad de autorizar y ordenar el edificio que le dió casa a la Secretaría General.

Hemos perdido a un gran intelectual y académico que además de preocuparse por su universidad, la UNAM de la cual fue Rector, tuvo la visión de apoyar la cooperación y la unidad de las universidades de América Latina y el Caribe. Siempre lo recordaremos con respeto y agradecimiento.

Secretaría General UDUAL
12 de octubre de 2020